

Saint-Pardoux

« Nous comptons 150 adhérents »

Il y a un an, la bibliothèque municipale emménageait dans l'ancienne salle du catéchisme. Ce lieu de rencontre a, depuis, pris ses marques.

Aurélie Noirtault, référente bibliothèque, a à ses côtés une quinzaine de bénévoles. Elle peut aussi compter sur Joakim qui, depuis deux mois, effectue un service civique à la mairie et la seconde dans les animations. Il participe à la plantation du potager, aux manifestations culturelles, accompagne les enfants au City-Stade, fait de l'animation à l'école sur le temps périscolaire. Joakim souhaite obtenir un diplôme d'État pour devenir animateur jeunesse.

Un an après l'emménagement de la bibliothèque, Aurélie Noirtault dresse un premier bilan.

Quel bilan tirez-vous de cette première année ?

Aurélie Noirtault : « Un bilan plus que positif. Nous comptabilisons 150 adhérents. Ce lieu de rencontre entre les générations commence à se développer. Nous organisons de petites manifestations pour les enfants, Halloween, Noël avec une lecture de contes. Pour les vacances scolaires de Pâques, nous venons de faire deux animations sur le thème jardin, avec des plantations et des ateliers travaux manuels et coloriage. »

Quel genre de manifestations organisez-vous avec les différentes générations ?

« En moyenne une fois par mois, nous allons au club des aînés avec une sélection de livres pour que ceux qui ne peuvent pas venir à la bibliothèque puissent avoir accès à



Aurélie, référente bibliothèque, et Joakim animent les ateliers pour enfants.

ce service. Le prochain rendez-vous est le mardi 10 mai. Puis nous avons la visite des enfants de la halte-garderie, pour des temps de lecture. La prochaine fois, c'est nous qui nous déplacerons à l'Ombrelle pour faire la lecture aux enfants de 0 à 3 ans »

Quels sont les projets en cours ?

« Actuellement, nous travaillons sur

un projet animation pour le mois de juillet avec les animatrices du centre aéré. Nous aimerions également organiser des rencontres intergénérationnelles. »

La bibliothèque est ouverte

mercredi de 15 heures à 18 heures ;

vendredi de 15 h 30 à 18 h 30 ;

samedi de 10 heures à 12 heures.

Un jardin potager organisé par les enfants

Le second volet de l'animation « Jardin », organisé par les bénévoles de la bibliothèque municipale, s'est déroulé mercredi. Les enfants ont continué les plantations de légumes et de fleurs, commencés huit jours plus tôt, dans les jardins communaux, derrière l'église, en compagnie de Joakim, en emploi de service civique auprès de la mairie et d'Aurélie, la référente bibliothèque. Un après-midi ludique, où mettre les mains dans la terre n'a fait peur à personne. La joie de planter salades, courgettes, herbes aromatiques, pieds de tomate en associant les oeillets d'Inde ou autres pétunias.

La seconde partie de l'après-midi a servi à poser les noms des précieuses plantations pour ne pas oublier les graines de radis ou de potimarron semées. Un petit arrosoir est mis à disposition à la bibliothèque pour que les enfants prennent soin du jardin et voient pousser le potager. Dans quelque temps, un prochain rendez-vous sera donné pour déguster la production. Espérons que les gelées de ces derniers jours n'aient pas raison du travail des enfants.

Émilien, jardinier l'espace d'un après-midi avec Aurélie et Joakim.

